

1631 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates XIII. GP

Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Umweltschutz

über die Regierungsvorlage (1460 der Beilagen): Bundesgesetz über die Leistungen eines zusätzlichen österreichischen Beitrages an den Fonds des Umweltprogramms der Vereinten Nationen

Durch die gegenständliche Regierungsvorlage soll die gesetzliche Grundlage für die Zahlung eines zusätzlichen Beitrages zum Umweltfonds in der Höhe von 800.000 US-Dollar geschaffen werden, der in vier Raten zu je 200.000 US-Dollar in den Jahren 1975, 1976, 1977 und 1978 zu entrichten sein wird. Der Gesamtbeitrag Österreichs wird sich dadurch auf eine Million US-Dollar erhöhen.

Der Ausschuß hat den Gesetzentwurf am 22. Mai 1975 in Anwesenheit der Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz Dr. Ingrid Leodolter in Verhandlung gezogen und einstimmig seine Annahme beschlossen.

Der Ausschuß für Gesundheit und Umweltschutz stellt somit den Antrag, der Nationalrat wolle dem von der Bundesregierung vorgelegten Gesetzentwurf (1460 der Beilagen) die verfassungsmäßige Zustimmung erteilen.

Wien, am 22. Mai 1975

Ing. Scheibengraf
Berichterstatter

Dr. Scrinzi
Obmann